

"LOS GOLDEN" LLEGAN A LA DESPERNADA

Vva. de la Cañada, 22 de oct.- La Cía. Golden Appel Quartet pone en escena, en el marco del Programa Municipal Noche Joven, "Los Golden en serio". Se trata del séptimo espectáculo en el historial de esta veterana banda donostiarra. En él, tienen cabida el flamenco, la ópera, las gárgaras, el circo, los malabarismos vocales e incluso el mundo de las marionetas.

Los números musicales de los cuatro intérpretes - Loyola Garmendia, Eduardo Errondosoro, Enrique Ochoa y Manuel Romano- se introducen siguiendo el guión de Carlos Zabala y bajo la dirección de Patxi Barco. Para más información: www.goldenapplequartet.com

Fecha: jueves, 23 de octubre

Hora: 22.30

Lugar: C.C. La Despernada

Precio: 8 euros (50% descuento jubilados, pensionistas y carné joven)